



Treffen der ehemaligen Wehrmitglieder

Miteinander einen gemütlichen Nachmittag mit „alten“ Kameradinnen und Kameraden verbringen, an gemeinsame Einsätze und Übungen erinnern, neue Leute kennen lernen und dabei auch noch interessantes erleben, das war die Idee des diesjährigen Treffen der ehemaligen Wehrmitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Harburg.

Wie in den vergangenen Jahren hat der Förderverein mehr als 100 Personen zu diesem Treffen eingeladen. Leider war es nur wenigen Eingeladenen möglich, an dem Nachmittag dabei zu sein.



Geladen wurde zu Kaffee und Kuchen im Restaurant des Feuerwehrmuseums Norderstedt mit anschließender Führung durch das Museum.

Leider konnte die Idee, den Abend an der Elbe bei gegrilltem und einem Bier, wegen des regnerischen Wetters nicht umgesetzt werden.

Die positiven Rückmeldungen ermutigen, solche Veranstaltungen auch in den kommenden Jahren durchzuführen.

Das Veranstaltungsteam freut sich schon auf das nächste Treffen.

